

De nouvelles mesures pour améliorer les entreprises d'État à Cuba sont annoncées



La Havane, 1er oct. (RHC).- Le ministère cubain de l'Économie et de la Planification a annoncé ce mercredi les nouvelles mesures visant à renforcer l'entreprise publique socialiste approuvées par le Conseil des ministres en septembre dernier.

Parmi ces décisions figure l'assouplissement de la distribution des bénéfices et la suppression de la limite existant jusqu'à présent de cinq salaires moyens.

Les entreprises d'État, les sociétés commerciales cubaines à 100 % et les autres formes d'investissement étranger qui négocient avec la zone spéciale pour le développement de Mariel seront autorisées à conserver 50 % de l'argent provenant des opérations commerciales.

Ces décisions et d'autres encore font partie de la nouvelle stratégie socio-économique de Cuba pour faire face à la crise déclenchée par la pandémie de Covid-19, ainsi que par le renforcement du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235547-de-nouvelles-mesures-pour-ameliorer-les-entreprises-detat-a-cuba-sont-annoncees>



Radio Habana Cuba